
最近の様子
〇児童集会 ２年発表 放送委員会 児童会の発表

２年生の発表を中心とした児童集会が行われました。担任の薮山先生のギター伴奏で２年生が体

を揺らしながらいきいきと歌を披露しました。放送委員会はアナウンサーの心得としての早口言葉

を披露しました、おもしろかったです。児童会は学校をよくするためにという話をしました。

全員の校歌と森のクマさんの歌声も明るく楽しく、とても良い集会でした。

〇朝市インタビュー 井藤代表 朝市の方々

朝市にいる大人の方に６年生の児童がインタビューを行いました。朝市に関することだけでなく、

これまでいろいろな仕事に携わって大変だったことや良かったことを聞いて生き方を学びました。

今の自分が取り組んでいることに生かせると良いですね。

〇芋の苗植え 杉野代表 １・２年 苗植え わくわく農園

杉野代表や市野さんに教わりながら１・２年生がサツマイモの苗を植えました。今後１１月頃ま

で畑のお世話をしてくださるそうです。大きなお芋がたくさんとれると良いですね。
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〇人権の花集会

全校児童縦割りで人権の花集会を開き、花を植えました。

この運動は，法務省人権擁護局及び全国人権擁護委員連合会による，おもに小学生を対象とした啓

発運動で，昭和５７年度から実施されています。 花の苗や球根などを，子どもたちが協力し育て

ることによって生命の尊さを実感し，その中で豊かな心を育み，優しさと思いやりの心を体得する

ことを目的としたものです。

〇プール掃除

〇プール開き 水温＋気温＝４５°以上 熱中症指数３１以下で実施します。

※７月のスクールカウンセラーさんの予定は９日（火）午後です。

『小中一貫教育』
令和８年度から多度中学校が小学校と一つになって「多度学園」になります。長島地区では今

のところ一つの学校に統合するという話はありませんが、小学校から中学校へのスムーズな接続

のためにも小中一貫教育を進めています。

長島中学校区では４校の教職員が中学校と小学校の授業を観あったりして授業交流をしていま

す。また、中学校入学前の６年生が中学校へ行って交流する活動も一昨年度から再開しました。

他にも人権教育やタブレットの活用状況についても情報交換を進めています。さらに昨年度から、

防災避難の方法についても市役所と連携しながら検討を進めています。


